

DELIK HUKUM

FKPP-AL DPD Banten Gelar Rapat Akhir Tahun 2023, Dengan Hasil Kinerja Sangat Memuaskan

Suhendi - TANGERANG.DELIKHUKUM.ID

Dec 18, 2023 - 17:04



TANGERANG, BANTEN - Momen penting diakhir tahun 2023 ini adalah suatu acara dari Organisasi Putra Putri Angkatan Laut DPD Banten (FKPP-AL DPD Banten-Red) yang sudah ditunggu-tunggu kehadirannya oleh segenap anggotanya untuk mengetahui Hasil kinerjanya sepanjang Tahun 2023 ini.

Acara ini terselenggara di daerah Balaraja, Tangerang, Banten yg berlokasi di Warung Sunda di Perumahan Telaga Bestari - Balaraja, pada Hari Minggu (18/12/2023).

Acara ini dihadiri oleh segenap anggotanya yang berada di Wilayah Banten dan sekitarnya. Acara ini terselenggara dengan Tujuan utamanya adalah 'Rapat Koordinasi diakhir Tahun 2023, Serta mempererat Tali Silaturahmi Putra Putri Angkatan Laut Wilayah Banten Khusus nya Tangerang dan sekitarnya'.

Acara yang terselenggara tersebut juga dihadiri oleh Bapak Dekky Tumbel sebagai Pembina FKPP-AL DPD Banten, Rekky R. Sundamen Sebagai Ketua FKPP-AL DPD Banten beserta Jajarannya serta dihadiri juga oleh Calon-calon Pemimpin DPC dan anggotanya dari wilayah Tangerang dan sekitarnya.

Didalam acara tersebut ada pembahasan betapa Pentingnya FKPP-AL DPD Banten ini hadir di Banten, Khususnya kehadirannya ditengah-tengah masyarakat agar dapat berbaur dan bersynergi sehingga menghasilkan sumber daya manusia yang positif dan berdayaguna dilingkungannya. Seperti, memberikan wawasannya di kalangan masyarakat mulai dari lapisan bawah hingga lapisan atas agar menyadari betapa pentingnya penghijauan dilingkungannya sendiri dahulu agar kita hidup bisa menyatu dengan alam yang Asri, kita ketahui bahwa, saat ini alam kita sedang dilanda Pemanasan Global (Global Warming-Red) yang saat ini dirasakan oleh seluruh Umat NYA di dunia. Dengan kita bersama-sama gotong royong menciptakan lingkungan yang ASRI dengan menanam tanaman, menjadikannya lebih Teduh dan Sejuk yang dapat dirasakan oleh masyarakat.

Bapak Dekky Tumbel, sebagai Pembina FKPP-AL DPD Banten menanggapinya dengan sangat baik bahkan beliau sebagai Pembinanya merasakan ada sesuatu kebanggaan tersendiri terhadap FKPP-AL DPD Banten. Ia sudah bisa mengembangkan potensi dirinya sehingga bermanfaat untuk lingkungan diwilayahnya masing-masing, iapun menyambut baik sekali Program-programnya serta Meng- AMIN kan kegiatan yang bagus dan sangat bermanfaat ini.

"Memanfaatkan Potensi Laut dan lingkungan yang ada di sekitar kita adalah Hak dan Kewajiban kita khusus nya Kluarga Besar FKPP-AL DPD Banten. Bagaimana lingkungan ini tetap LESTARI, Teduh dan Sejuk dan terhindar dari Polusi dan Pencemaran lainnya. Polusi dan Pencemaran bisa saja terjadi di semua lini seperti pesisir Pantai, Laut Bahkan yang terkecil adalah berada dilingkungan kita sendiri. Oleh sebab itu agar lingkungan ini tetap terjaga Ke ASRI annya, kita bersama, bergotong-royong utk menciptakan lingkungan yg bersih, terawat dan terbebas dari Sampah tentunya. Saya Dekky Tumbel sebagai Pembina FKPP-AL DPD Banten, sangat menghargai semua kegiatannya selama ini sekaligus saya meng- Amin kan karena telah terbukti dengan Baik kegiatan nya serta menjadi manfaat yang sangat baik buat masyarakat sekitarnya", salam sukses dan semoga selalu solid buat FKPP-AL DPD Banten. Ucapnya.

Rekky R. Sundamen sebagai Ketua FKPP-AL DPD Banten berkomentar dengan harapannya dimasa depan dan masa yang akan datang FKPP-AL DPD Banten harus menjadi mercusuar tauladan yang baik dan positif sehingga hasilnya dapat dirasakan oleh masyarakat luas.

"Saya bangga dan bahagia bahwa, saat ini FKPP-AL DPD Banten sudah menunjukkan Eksistensinya di Provinsi Banten khususnya, dilingkungan masyarakat nya dimasing-masing wilayah ia tinggal. FKPP-AL DPD Banten harus menjadikan Organisasi Putra Putri Angkatan Laut yang patut diperhitungkan di Indonesia dan harus menjadikannya Mercusuar serta Tauladan yang baik disetiap kegiatan-kegiatannya. Saya meyakinkan, dengan potensi diri yang luar biasa yang dimiliki oleh setiap anggota tentunya, pasti akan menghasilkan Karya - karya yang sangat luar biasa juga dan menjadikannya inspirasi maupun Contoh terbaik untuk Generasi Muda yang akan datang", jelasnya.

Puspa sebagai OKK memberikan tanggapannya mengenai perkembangan FKPP-AL DPD Banten bisa terbilang cepat dan harus termasuk Organisasi yang diperhitungkan.

"Kami dari awal mulai membentuk team pengurus FKPP-AL DPD Banten ini mempunyai Visi, Misi serta tekad yang sama kami disini gak perlu Neko-neko (macem-macem, Red), kami saat ini hanya membutuhkan kekompakan teman-teman, tanpa kekompakan teman-teman itu mustahil terwujud kegiatan ataupun Tujuan kesuksesan bersama. Kami semua disini berusaha menjaga silaturahmi yang tetap baik, kami juga selalu mengedepankan musyawarah untuk menghasilkan ide-ide untuk pelaksanaan setiap kegiatan dan paling penting adalah Komitmen dan tanggung jawabnya yang harus dimiliki oleh setiap anggotanya", dengan mengakhiri percakapannya.

Acara tersebut berlangsung aktif, seru dan penuh kehangatan diibaratkan saudara atau kluarga sendiri walaupun acara tersebut berlangsung lama, acara tersebut juga disisipi kegiatan happy fun sebentar oleh peserta. Acara tersebut dimulai dari siang hari pukul 11.30 WIB hingga berakhir sore hari pukul 17.15 WIB. (Red/Sopiyan)